

しんろ

青森県立青森第二養護学校
進路指導部
令和5年度 第2号
令和5年8月25日発行

高等部産業現場等における実習

高等部1年生は後期に1回、高等部2・3年生では前期と後期に2回、産業現場等における実習を実施しています。

3年生は5月22日～6月2日、2年生は6月12日～23日、産業現場等における実習を行いました。

実習後の感想として、「野菜を育てる大切さを知りました。」「次は、やり直しができないように確認したいです。」といったことが挙げられていました。達成感を味わったり、今後の目標をもったり、それぞれが有意義に実習を終えることができたようでした。

実習後の報告会は高等部全体で行い、2・3年生が実習の活動内容や反省などを発表しました。1年生は先輩の発表を聞いて、10月に行われる実習への意欲が高まった様子でした。

これからも、卒業後の進路に関心を持ち、希望や実態に合った進路先へ進めるよう頑張ってもらいたいです。



じょいん

実習先の選定は、まずは本人、保護者の希望からスタートし、学級担任と相談しながら決めます。分からない、迷っているなどいろいろな疑問・不安は、進路指導主事が相談に応じます。



ここっと作業所



ほほ笑み



ふわっち・まつもり



コロニーリハビリ

同窓会の活動～はじめのつどい～



6月24日(土)、本校体育館において、「はじめのつどい」が開催されました。開会式、総会の後は、皆さんお待ちかねのビンゴ大会でした。「スタート」「ストップ」や「リーチ！」のかけ声が響き、「ビンゴ！！」で賞品をゲットして、会場は大盛り上がりでした。

今回は、9月2日(土)にアオモリボウルでボウリング教室を行います。今年はだれがトップになるのか楽しみですね！



第31回青二養 福祉就労支援 連絡会



7月31日(月)、青森県総合社会教育センターにおいて、第31回青二養福祉就労支援連絡会が行われました。今回は「卒業後の生活について～それぞれのニーズに合わせた支援～」というテーマで、3つの事業所とその利用者の保護者の方を招き、各事業所の特徴や個に応じた支援について講演していただきました。



中学部2学年社会見学



中学部では、学年ごとに進路学習を行っています。

2年生は、6月13日(火)に、社会見学で青森コロニーセンター・青森コロニーソレイユを訪問しました。クリーニング工場やパソコン入力の作業、清掃の様子などを集中して見ていました。

見学後は、「クリーニングの仕上げをやってみたい」「洗濯たみなら自分もできそう」などの、働くことへの前向きな感想をもつことができました。

1年生の社会見学は、9月に行われます。